

音訳グループ『月うさぎ』では、従来実施していた集合型の勉強会にオンライン（Zoom）を取り入れ、より多くの会員が参加できるよう工夫をして実施しました。このことにより、遠方の方や来館できない方も勉強会への参加の機会を得て、音訳をする気充実につながっています。

オンライン参加者からは、「Zoomで勉強会に参加でき大変嬉しかった、音訳をする気力もいただきました」と前向きな声が届いております。

活動者相互の勉強会をさまざまな形で続けて行い研鑽を行ない、今後も利用者サービスの充実につなげていけるよう努めて行きます。



視覚障がい者のための情報機器・日常生活用具展示体験会

10月2日（日）見えない方・見えにくい方々の生活に役立つ情報機器と日常生活用具の紹介や体験、相談を行い、より充実した生活を楽しむ機会を提供することを目的としております。昨今、機器や生活用具は飛躍的に発展しています。この体験を機会に、みんなの生活に役立つモノ・納得の情報をを見つけ、より快適な生活が出来ることを願っています。また当館には一部ではありますが常時機器や用具を展示しています。

秋田県視覚障害者福祉協会の「わくわく文化祭」と共催で開催しました。



中学生職場体験

6月30日～7月1日に秋田市立北中学校2年生3名、7月4日～5日に秋田市立泉中学校2年生4名の職場体験学習を受け入れました。

生徒さん達には点字図書館の図書の貸し出し業務を体験していただきましたが、電話などでリクエストされたものを書庫や、パソコンのデータから探す作業や、それを郵送する準備の仕事を担当職員に教わりながら、驚いたり、感激したり。

視覚に障がいのある方へのサービスを体験し、福祉の仕事に興味を持つていただきました。

集合型とオンライン型のハイブリッド勉強会

音訳グループ『月うさぎ』では、従来実施していた集合型の勉強会にオンライン（Zoom）を取り入れ、より多くの会員が参加できるよう工夫をして実施しました。このことにより、遠方の方や来館できない方も勉強会への参加の機会を得て、音訳をする気力もいただきました」と前向きな声が届いております。

オンライン参加者からは、「Zoomで勉強会に参加でき大変嬉しかった、音訳をする気力もいただきました」と前向きな声が届いております。

活動者相互の勉強会をさまざまな形で続けて行い研鑽を行ない、今後も利用者サービスの充実につなげていけるよう努めて行きます。

令和四年の点字図書館は、新聞で取り上げていただきたり、テレビ局の取材も受け、図らずも広報する機会を得ました。また、コロナ禍の隙間を縫つて、県南部などへ、広報のために訪問させていただきました。今年はその波で仲間が増えてくれることを望むばかりです。

今後も秋田県民の皆さんに点字図書館を知っていただき、そこから視覚に障害を持った方たちへの理解が深まることを目標に、事業を開けて行こうと思っています。

今後もボランティアさん達と共に、視覚に障がいを持つた利用者様に、より読みやすい本を提供できるよう努力することを新年にあたり誓いとして、図書館職員一同心新たに業務に携わります。これからも宜しくお願い致します。

あけましておめでとうございます。昨年中はひとかたならぬご支援を戴きありがとうございました。

今年も昨年同様変わらぬご指導・ご鞭撻をお願い申し上げます。

今年は私の干支もあるうさぎ年です。兎には跳ねる特徴があるため、景気が上向きに跳ねる、回復すると言われており、株式市場にとっては縁起の良い年として知られているようです。

止まらないロシアのウクライナ侵攻、物価高など、暗い話題の多かつた2022年。うさぎ年にあやかり、好転に跳ね上がって欲しいものですね。

令和四年の点字図書館は、新聞で取り上げていただきたり、テレビ局の取材も受け、図らずも広報する機会を得ました。また、コロナ禍の隙間を縫つて、県南部などへ、広報のために訪問させていただきました。今年はその波で仲間が増えてくれることを望むばかりです。

新年のごあいさつ

館長 高橋 浩文

夏休み 点字図書館探検

8月4日～6日の3日間、夏休み点字図書館探検を行いました。

事前に全県の小学校にチラシを配布して参加を募りました。

3年ぶりの開催となった地元秋田の竿灯と同じ日になり参加を心配しましたが、小学生17名、付き添いの家族13名の参加をいただきました。

4つのミッションに挑戦していただき、ミッションを果たした参加者は「探検隊員証」をもらうことができました。

感想では「また来てみたい」との声も。いろいろな探検を楽しんで、点字図書館に興味を持っていただいだようです。

